
 質問者

藤本　百男
(自由民主党）

 質問者

 質問者

谷井　いさお
（公明党・県民会議）

 質問者

[発言方式：一括]
１　令和３年度当初予算の編成方針について
２　新型コロナウイルス感染症対策について
（１）在宅オンライン診療の活用支援について
（２）ワクチン接種における体制整備について
（３）県独自の中小企業等への支援について
３　がん患者に対するアピアランス支援について
４　不妊治療における検査費補助制度の創設について
５　重度障がい児者に対する訪問看護療養費の助成拡充について
６　性被害対策の強化について
７　地域の安全・安心のための通学路の整備推進について
８　ICTを活用した教育の更なる充実について

[発言方式：分割]
１ 令和３年度予算編成について
２ 新型コロナウイルス感染症対策について
（１）コロナ病床確保と地域医療確保に向けた公立・民間病院の役割分担について
（２）新型コロナウイルスワクチン接種体制について

質問項目

[発言方式:分割]
１　多様な風土、歴史を持つ五国の特性を活かした兵庫づくりの進め方について
２　令和３年度当初予算と今後の財政見通しについて
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質問項目

質問項目

質問項目

[発言方式：一括]
１　井戸県政5期20年の総仕上げに向けた今後の取組について
（１）これまでの評価と残された課題への今後の取組について
（２）令和3年度当初予算案の特徴と今後の財政運営方針について
２　新たな将来ビジョンの策定について
３　実効ある新型コロナウイルス感染症対策の推進について
４　実効ある雇用確保対策の推進について
５　「ひょうご農林水産ビジョン2030」に込めた理念と今後の方向性について
６　県土強靭化を加速させる今後の取組について
７　未来の県立高校のあり方について

岸口　みのる
（維新の会） 

３ 地域創生戦略の推進について
（１）人口減少する多自然地域の地域創生戦略について
（２）府県、市町一体となった都市圏の地域創生戦略について
４ 新しい生活様式による高齢者への影響について

５ ポストコロナへ向けた地域経済対策について
（１）地元中小企業の新卒者採用支援について
（２）ポストコロナに向けた本県の観光施策の強化について
６ いじめ根絶へ向けた取組について

上野　英一
（ひょうご県民連合） 

３　コロナ禍で明らかになった課題に対する県の取組について
（１）有事における保健所の危機管理体制、職員配置について
（２）無届け有料老人ホーム等の対応について
（３）ポストコロナを見据えた地域経済の活性化について
（４）３密回避、都市から地方への展開における県としての具体的施策としての県立高校の
あり方について

４　農業の地域協働体制の構築に向けた取組について
５　住民が納得できる交通安全施設等の整備について


